

# 富田小学校だより

令和6年11月6日発行 11月号 徳島市富田小学校 校長 齋藤 大輔

【学校教育目標】 「豊かな心で、主体的に学び、たくましく生きぬく児童の育成」 【めざす子ども像】 ○かしこい子ども ○やさしい子ども ○たくましい子ども 【合い言葉】

とともだちいっぱい あんななかよし だれもがまなぶ のぞみはでっかい こんきづよい

10月6日(日)、素晴らしい秋空のもとで行われた運動会では、ご家族・地域の方々など、たくさんの方に来校していただき、子どもたちへの応援ありがとうございました。

今回のスローガンである「最後までみんな笑顔でつっぱしれ!!」のもと、子どもたちは最後まで頑張ってくれていました。楽しく、思い出に残る運動会になったと思います。

また、今回の運動会は今年度で閉園する富田幼稚園と一緒にする最後の運動会でもありました。本校の児童・保護者の中には、卒園生の方々も多くおいでたと



思います。園児の演技等をあたたかく見守っていただきありがとうございました。

さて、2学期も半分が過ぎました。行事や日々の学習を通して、子どもたちはたくましく成長し、育てたい力が身に付きつつあります。今月は20日(水)にオープンスクールを計画していますので、その一端を是非ご覧いただければと思います。

朝夕はめっきり冷え込み、体調を崩しやすい時期でもあります。睡眠をしっかり取り、疲れを明日に残さないようにしていただければと思います。

実りの秋・学びの秋だと思います。子どもたち一人一人がめあてを持ってじっくりと学習や生活に取り組み、自分を伸ばすことができるよう、教職員一同がんばりたいと思っています。保護者の皆様のご理解・ご協力を、引き続きよろしくお願いいたします。

#### ☆令和6年度とくしま家庭教育のつどい」に参加☆

10月27日(日)、PTA会長様と「令和6年度とくしま家庭教育のつどい」に参加してきました。徳島県内の学校関係者と保護者の方々が参加し、全体会では、徳島県出身で、アテネオリンピック水泳自由形800m金メダリストの柴田亜衣さんが、演題「夢をもつことの大切さ」と題して、ご講演されました。

柴田さんにとっての「夢」についてのお話しでは、「自分の可能性を広げてくれるもの」「目標を持ち、失敗や成功を積み重ねることができ成長できた」など、ご自身の経験を踏まえながらご講演をしていただきました。また、まだ「夢」を考えていない子どもには、まず「夢中」になれることを見つけること、そして親として、「夢」を子どもに語ってほしいともお話しされていました。柴田さんのご講演を聞き【「夢」の実現のために「目標」をもつこと。】の大切さを感じました。

私の「夢」は、富田小学校の全ての児童が明るく楽しく学校生活を送り、将来に希望をもてる人に成長してくれることです。そのための「目標」は、学校教育目標である「豊かな心で、主体的に学び、たくましく生きぬく児童の育成」です。このことは教職員だけでは、できない部分もあります。保護者の皆様のご協力が必要不可欠です。これからもご協力をお願いいたします。

### ◇11月の生活目標 ○友達のよさをみつけよう

- 友達のよさを発見しよう
- ・認め合う仲間づくり
- 話をすることで分かり合える

## ◇11月の学習目標 ○人の話をしっかり聴こう

・授業中に友達や先生など、 人の話を「聴く」ことの大 切さを知る

#### ◇10月の子どもたちの様子

※ホームページもご覧ください。

〇徳島市・名東郡陸上運動記録会(10/5) 県陸上運動記録会(10/26)

5日(土)には、徳島市・名東郡陸上運動記録会が行われ、 多くの児童が自分の記録を更新することができました。また、 3名の児童が26日(土)にあった県陸上運動記録会にも参加 し、素晴らしい結果を出してくれました。応援してくださった 方々ありがとうございました。(下の写真は県に出場した児童 の市陸の時の様子です)









〇富田小学校·富田幼稚園運動会(10/6)

大勢の方々が見守る中、児童は一生懸命に演技や競技を頑張っていました。応援ありがとうございました。

















○東富田地区大運動会(10/13)

晴の東動開児加の大大とくしまない。



○勇み屋台(10/21)

